

交渉経過読みましたか？

2021年6月3日に「要求の根拠」、6月10日に「会社の考え」について、交渉を行いました。

これまでの内容を簡単にまとめると…

【 組 合 】

- ・職場では精一杯のコロナ感染予防対策を行い、指定公共機関の使命を果たしてきた。
- ・4月の鉄道事業部門の運輸収入は対前年で101.9%と回復している。2021年3月期決算は黒字決算だった。赤字と言われた昨年度決算を黒字にしたのは私たちの努力の結果である。
- ・職場の要員不足は改善されていない。さらに、評価制度に対する不満を理由にした若年退職も後をたたない。いきいきと働きがいをもって、安全に業務が行なえる環境にはない。
- ・会社の考えは計画未達だから我慢しろとしか聞こえない！計画未達の責任は経営陣にある!!

【 会 社 】

- ・コロナ禍や自然災害がありながらも3月期決算で黒字を確保したが、先行きが不透明である。
- ・春闘交渉において「業績は賞与で還元する」との考えを示している。これまでの社員の労苦に応えなければならない認識はある。
- ・組合の主張を真摯に受け止めて社内議論した結果、現時点では「今年の年末手当をどこまで上回れるか」引き続き社内で議論していきたい。

堂々と要求を主張し、満額回答を勝ち取ろう！